



## Legisladores discuten reservas de la reforma a pensiones

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- Luego de ser aprobada la reforma a pensiones, los diputados comenzaron la discusión en lo particular sobre el tema. Se registraron un total de 230 reservas, sin embargo, ha comenzado la compactación de las mismas. Hasta el momento, solamente se ha aprobado la propuesta presentada por el diputado de Morena, **Salvador Caro Cabrera**, para perfeccionar el Sistema de Ahorro para el Retiro. El dictamen estaba mal escrito, por lo que se modificó y se aceptó el cambio. Se calcula que, alrededor de las 11 de la noche, podrían llegar a un acuerdo para retirar las reservas que falten.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4595?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4595&authkey=!AP3GAm5F0c9APOU&ithint=video&e=qBWTrI>